

# Le club de rugby à la recherche de sponsors

Lors de l'assemblée générale du Rugby club Veyle Saône, les dirigeants ont fait état de finances compliquées et du manque d'implication des joueurs lors des manifestations.



■ Les dirigeants et membre du bureau du RCVS. Photo Jean VITAL

## ■ Une saison financière difficile

Cette année, la situation financière du club laisse apparaître un exercice déficitaire, comblé par des réserves. Un résultat qui laisse perplexe étant donné le contrôle des dépenses qui a été instauré.

Cependant la saison prochaine s'annonce compliquée si de nouveaux sponsors ne sont pas trouvés ou si les adhérents ne participent pas aux manifestations organisées.

## ■ Un club dynamique

Côté sportif et éducatif, l'école de rugby compte 63 jeunes âgés de 5 à 12 ans avec les catégories U14 à U18, qui participent à l'entente avec Pont-de-Vaux regroupant 160 joueurs.

Thierry Geantet, dirigeant, a retracé le bilan des seniors qui ont présenté deux équipes tout au long de l'année, dont 90 % des joueurs sont issus de l'école de rugby. L'équipe fanion s'est qualifiée pour le championnat de France, avant d'être éliminée au 1er tour. Le projet de la saison prochaine est d'accéder en honneur avec les joueurs issus du club et d'intégrer des juniors qui montent en seniors.

Cette année un responsable sportif chapeautera le projet du club ainsi que la formation des éducateurs.